



LSCE Capacity building in Syrian Schools [LSCE] and Education platforms UNICEF Syria

Local / International Request for the submission of Proposals (LRPS-2022-9176124) for “LSCE Capacity building in Syrian Schools [LSCE] and Education platforms”

The United Nations Children’s Fund (UNICEF) Syria country office is intending to contract a professional firm to implement the “**LSCE Capacity building in Syrian Schools [LSCE] and Education platforms**”. In order to perform this task, UNICEF is looking for reputable local or international service provider. Local Service providers duly registered in Syria are invited to apply.

The interested local service providers are requested to submit Proposal (LRPS) in sealed envelope as per LRPS requirements. The proposals of local service providers will be strictly evaluated according to the LRPS document.

LRPS electronic document can be obtained by interested firms free of charge from UNICEF by sending a request to hereunder email: otakouz@unicef.org.

Pre-Bid meeting is planned on Wed. 6th July 2022 at 14:00 hrs Syria time.

Questions and queries can be received via email: otakouz@unicef.org by end of 17 July 2022.

The address for the submission of Proposals is:
UNICEF Office in East Mazzeh, Al Shafiee St., Bldg 2

Or via secured email: syria_supply@unicef.org

Closing date of the submission is: 24 July 2022 at 16:30 hours.

RFPs received after closing date/time will be rejected.

Please note the following:

- UNICEF does not deal with service providers who are non-compliant with the National Labor Laws and Regulations and with those who abide to ethical standards related to child Labor and landmines.
- UNICEF payment terms are after delivery.
- UNICEF prefers to collaborate with those who have previous working experience in the subject matter.
- Upon receipt and review of the documents, UNICEF officials shall only visit the premises of the suppliers who have submitted complete documentation and who meet UNICEF criteria before considering them as services providers.



بناء القدرات والتدريب على المهارات الحياتية في المدارس السورية ومنصات التعليم

يونسيف سوريا

طلب تقديم العروض رقم (LRPS-2022-9171624) للتعاقد مع شركة لتنفيذ مشروع بناء القدرات والتدريب على

المهارات الحياتية في المدارس السورية ومنصات التعليم.

يعتزم مكتب الأمم المتحدة للطفولة (اليونيسيف) بسوريا إبرام عقد خدمة لتنفيذ مشروع بناء القدرات والتدريب على المهارات

الحياتية في المدارس السورية ومنصات التعليم. من أجل القيام بهذه المهمة، تبحث اليونيسيف عن مزود خدمات محلي أو

دولي من ذوي السمعة الطيبة. لذلك ندعو مقدمي الخدمات المحليين المسجلين حسب الأصول في سوريا لتقديم عروضها.

يطلب من مقدمي الخدمات المحليين المهتمين تقديم عروضها في ظرف مختوم وفقاً لمتطلبات طلب تقديم العروض. سيتم تقييم طلبات مقدمي الخدمة المحليين بدقة وفقاً لوثيقة طلب تقديم العروض.

يمكن الحصول على نسخة الكترونية من وثيقة تقديم العروض من قبل الشركات المهتمة مجاناً من مكتب اليونيسيف عن طريق الطلب في البريد الإلكتروني إلى العنوان التالي: otakouz@unicef.org

آخر يوم تستقبل فيه اليونيسيف تساؤلاتكم 17 تموز 2022 إلى العنوان التالي: otakouz@unicef.org

سيتم عقد اجتماع ما قبل تقديم العروض بتاريخ الأربعاء الموافق 6 تموز 2022 في تمام الساعة الثانية ظهراً.

العنوان لتقديم العروض هو:

مكتب اليونيسيف في المزة الشرقية ، شارع الإمام الشافعي ، بناء رقم 2 ،

أو على العنوان الإلكتروني الآمن لاستلام العروض: syria_supply@unicef.org

تاريخ الإغلاق لتقديم العروض هو:

24 تموز 2022 في تمام الساعة 16:30 مساءً بتوقيت سوريا.

سيتم رفض أي عرض بعد تاريخ / وقت الإغلاق

الرجاء الانتباه للملاحظات التالية:

- لا تتعامل منظمة اليونيسيف مع مقدمي الخدمات الذين لا يلتزمون بالقوانين واللوائح الوطنية للعمل ومع أولئك الذين يلتزمون بالمعايير الأخلاقية المتعلقة بعمل الأطفال والألغام الأرضية.
- شروط الدفع لمنظمة اليونيسيف هي بعد التسليم.
- تفضل منظمة اليونيسيف التعاون مع من لديهم خبرة عملية سابقة في المجال المذكور.
- عند استلام ومراجعة الوثائق، يمكن لموظفي اليونيسيف زيارة مقر الموردين الذين قدموا وثائق كاملة والذين يستوفون معايير اليونيسيف قبل اعتبارهم كمقدمي خدمات.



Installation of Nabuaa water supply system in Al-Hasakah Governorate UNICEF Syria

Local / International Request for the submission of Proposals (LRPS-2022-9176082) for “Installation of Nabuaa water supply system in Al-Hasakah Governorate”

The United Nations Children’s Fund (UNICEF) Syria country office is intending to contract a professional firm to implement the “Installation of Nabuaa water supply system in Al-Hasakah Governorate”. In order to perform this task, UNICEF is looking for reputable local or international service provider. Local Service providers duly registered in Syria are invited to apply.

The interested local service providers are requested to submit Proposal (LRPS) in sealed envelope as per LRPS requirements. The proposals of local service providers will be strictly evaluated according to the LRPS document.

LRPS electronic document can be obtained by interested firms free of charge from UNICEF by sending a request to hereunder emails: rhassan@unicef.org & salhindi@unicef.org

Questions and queries can be received via email: rhassan@unicef.org & salhindi@unicef.org by end of 07July 2022.

Site visit will be conducted on 04 July 2022 (Monday) at 10:00 am Syria time, as per below details:

Focal person:
Name: Mustafa Farho
Mobile # 0955809411
E-mail: m.farho.sas@gmail.com

The address for the submission of Proposals is:
UNICEF Office in East Mazzeh, Al Shafiee St., Bldg 2

Or via secured email: syria_supply@unicef.org

Closing date of the submission is: 19 July 2022 23:30 hours (Syria time).

RFPs received after closing date/time will be rejected.

Please note the following:

- UNICEF does not deal with service providers who are non-compliant with the National Labor Laws and Regulations and with those who abide to ethical standards related to child Labor and landmines.
- UNICEF payment terms are after delivery.
- UNICEF prefers to collaborate with those who have previous working experience in the subject matter.
- Upon receipt and review of the documents, UNICEF officials shall only visit the premises of the suppliers who have submitted complete documentation and who meet UNICEF criteria before considering them as services providers.



تنفيذ مشروع تنفيذ شبكة مياه وصيانة الخزان البيتوني مع السور في قرية النبوعة في محافظة الحسكة

يونسيف سوريا

طلب تقديم العروض رقم (LRPS-2022-9176082) للتعاقد مع شركة لتنفيذ مشروع تنفيذ شبكة مياه وصيانة الخزان البيتوني

مع السور في قرية النبوعة في محافظة الحسكة .

يعتزم مكتب الأمم المتحدة للطفولة (اليونيسيف) بسوريا إبرام عقد لتنفيذ مشروع تنفيذ شبكة مياه وصيانة الخزان البيتوني مع

السور في قرية النبوعة في محافظة الحسكة . من أجل القيام بهذه المهمة، تبحث اليونيسيف عن مزود خدمات محلي أو دولي من

ذوي السمعة الطيبة. لذلك ندعو مقدمي الخدمات المحليين المسجلين حسب الأصول في سوريا لتقديم عروضها.

يطلب من مقدمي الخدمات المحليين المهتمين تقديم عروضها في ظرف مختوم وفقاً لمتطلبات طلب تقديم العروض. سيتم تقييم طلبات مقدمي الخدمة المحليين بدقة وفقاً لوثيقة طلب تقديم العروض.

يمكن الحصول على نسخة الكترونية من وثيقة تقديم العروض من قبل الشركات المهتمة مجاناً من مكتب اليونيسيف عن طريق الطلب في البريد الإلكتروني إلى العنوان التالي: rhassan@unicef.org & salhindi@unicef.org

آخر يوم تستقبل فيه اليونيسيف تساؤلاتكم 07 تموز 2022 إلى العنوان التالي: rhassan@unicef.org & salhindi@unicef.org

سوف يتم إجراء زيارة للموقع وذلك بتاريخ 04 تموز 2022 وذلك في تمام الساعة 10:00 صباحاً (يوم الاثنين) بناءً على

المعلومات أدناه:

الشخص المسؤول:

مصطفى فرحو

موبايل: 0955809411

m.farho.sas@gmail.com

العنوان لتقديم العروض هو:

مكتب اليونيسيف في المزة الشرقية ، شارع الإمام الشافعي ، بناء رقم 2 ،

أو على العنوان الإلكتروني الآمن لاستلام العروض: syria_supply@unicef.org

تاريخ الإغلاق لتقديم العروض هو:

19 تموز 2022 في تمام الساعة 23:30 مساءً (توقيت سوريا)

سيتم رفض أي عرض بعد تاريخ / وقت الإغلاق

الرجاء الانتباه للملاحظات التالية:

- لا تتعامل منظمة اليونيسيف مع مقدمي الخدمات الذين لا يلتزمون بالقوانين واللوائح الوطنية للعمل ومع أولئك الذين يلتزمون بالمعايير الأخلاقية المتعلقة بعمل الأطفال والألغام الأرضية.
- شروط الدفع لمنظمة اليونيسيف هي بعد التسليم.
- تفضل منظمة اليونيسيف التعاون مع من لديهم خبرة عملية سابقة في المجال المذكور.
- عند استلام ومراجعة الوثائق، يمكن لموظفي اليونيسيف زيارة مقر الموردين الذين قدموا وثائق كاملة والذين يستوفون معايير اليونيسيف قبل اعتبارهم كمقدمي خدمات.



Consultancy Services to Conduct Feasibility Study to the Options Available for Water Supply and Distribution in Al-Hol Camp - Al Hasakeh. UNICEF Syria

Local / International Request for the submission of Proposals (LRPS-2022-9176083) for “Consultancy Services to Conduct Feasibility Study to the Options Available for Water Supply and Distribution in Al-Hol Camp - Al Hasakeh”

The United Nations Children's Fund (UNICEF) Syria country office is intending to contract a professional firm to implement the “Consultancy Services to Conduct Feasibility Study to the Options Available for Water Supply and Distribution in Al-Hol Camp - Al Hasakeh”. In order to perform this task, UNICEF is looking for reputable local or international service provider. Local Service providers duly registered in Syria are invited to apply.

The interested local service providers are requested to submit Proposal (LRPS) in sealed envelope as per LRPS requirements. The proposals of local service providers will be strictly evaluated according to the LRPS document.

LRPS electronic document can be obtained by interested firms free of charge from UNICEF by sending a request to hereunder emails: malkhousi@unicef.org

Questions and queries can be received via email: malkhousi@unicef.org by end of 05 July 2022.

All interested bidders should participate in a field visit to the project site on their own cost, visit details will be shared at a later stage with the interested bidders.
The address for the submission of Proposals is:
UNICEF Office in East Mazzeh, Al Shafiee St., Bldg 2

Or via secured email: syria_supply@unicef.org

Closing date of the submission is: July 16 2022 23:30 hours (Syria time).

RFPs received after closing date/time will be rejected.

Please note the following:

- UNICEF does not deal with service providers who are non-compliant with the National Labor Laws and Regulations and with those who abide to ethical standards related to child Labor and landmines.
- UNICEF payment terms are after delivery.
- UNICEF prefers to collaborate with those who have previous working experience in the subject matter.
- Upon receipt and review of the documents, UNICEF officials shall only visit the premises of the suppliers who have submitted complete documentation and who meet UNICEF criteria before considering them as services providers.



تقديم خدمات استشارية لإجراء دراسة الجدوى للخيارات المتاحة لتزويد وتوزيع المياه في مخيم الهول - الحسكة

يونييسف سوريا

طلب تقديم العروض رقم (LRPS-2022-9176083) للتعاقد مع شركة لتقديم خدمات استشارية لإجراء دراسة الجدوى

للخيارات المتاحة لتزويد وتوزيع المياه في مخيم الهول - الحسكة

يعتزم مكتب الأمم المتحدة للطفولة (اليونيسف) بسوريا ابرام عقد لتقديم خدمات استشارية لإجراء دراسة الجدوى للخيارات المتاحة لتزويد وتوزيع المياه في مخيم الهول - الحسكة من أجل القيام بهذه المهمة، تبحث اليونيسف عن مزود خدمات محلي او دولي من ذوي السمعة الطيبة. لذلك ندعو مقدمي الخدمات المحليين المسجلين حسب الأصول في سوريا لتقديم عروضها.

يطلب من مقدمي الخدمات المحليين المهتمين تقديم عروضها في ظرف مختوم وفقاً لمتطلبات طلب تقديم العروض. سيتم تقييم طلبات مقدمي الخدمة المحليين بدقة وفقاً لوثيقة طلب تقديم العروض.

يمكن الحصول على نسخة الكترونية من وثيقة تقديم العروض من قبل الشركات المهتمة مجاناً من مكتب اليونيسف عن طريق البريد الإلكتروني إلى العنوان التالي: malkhousi@unicef.org

اخر يوم تستقبل فيه اليونيسف تساؤلانكم 05 تموز 2022 الى العنوان التالي: malkhousi@unicef.org

يجب على جميع مزودي الخدمة المهتمين المشاركة في زيارة ميدانية لموقع المشروع على نفقتهم الخاصة وسيتم مشاركة تفاصيل هذه الزيارة معهم في مرحلة لاحقة.

العنوان لتقديم العروض هو:

مكتب اليونيسف في المزة الشرقية ، شارع الإمام الشافعي ، بناء رقم 2 ،

أو على العنوان الإلكتروني الآمن لاستلام العروض: syria_supply@unicef.org

تاريخ الإغلاق لتقديم العروض هو:

16 تموز 2022 في تمام الساعة 23:30 مساءً (توقيت سوريا)

سيتم رفض أى عرض بعد تاريخ / وقت الإغلاق

الرجاء الانتباه للملاحظات التالية:

- لا تتعامل منظمة اليونيسف مع مقدمي الخدمات الذين لا يلتزمون بالقوانين واللوائح الوطنية للعمل ومع أولئك الذين يلتزمون بالمعايير الأخلاقية المتعلقة بعمل الأطفال والأغام الأرضية.
- شروط الدفع لمنظمة اليونيسف هي بعد التسليم.
- تفضل منظمة اليونيسف التعاون مع من لديهم خبرة عملية سابقة في المجال المذكور.
- عند استلام ومراجعة الوثائق، يمكن لموظفي اليونيسف زيارة مقر الموردين الذين قدموا وثائق كاملة والذين يستوفون معايير اليونيسف قبل اعتبارهم كمقدمي خدمات.

الجمعية التعاونية السكنية للعاملين في الإذاعة والتلفزيون للسكن والاصطياف

ناقش مجلس الادارة موضوع الاعضاء الذين تم اذارهم سابقاً وفق ما هو وارد في المادة/11/

فقرة ج/ من قانون التعاون السكني الصادر بالمرسوم التشريعي رقم /99/ لعام 2011

وبالنظر لعدم استجابتهم بتسديد الالتزامات المالية المترتبة عليهم لغاية تاريخه وبناء على احكام

المادة/35/ فقرة هـ/ فقد قرر مجلس الادارة الغاء اكتتاب السادة المبينة اسمائهم ادناه وهم السادة:

العضوية	الاسم	نوع المشروع
484	محمود محمد الشرع	مشروع السكن العادي
385	محمد خير الجراح	مشروع السكن العادي
591	وليد الإيوب	مشروع السكن العادي
679	محمد براء الغريب	مشروع ضاحلية الفجاء
442	يوسف عز الدين	مشروع السكن العادي
482	محمد اليب المظلوم	مشروع السكن العادي
590	عر احمد رياض شحنة	مشروع السكن العادي

رئيس مجلس الإدارة

8083

إعلان مشروع

يعلن مجلس بلدية الحسينية عن إجراء مناقصة بطريقة الظرف المختوم لتنفيذ المشروع التالي:

اسم المشروع	قيمة الكشف التقديري	مدة التنفيذ
تعبيد وتزفيت شوارع في منطقة الحسينية /شارع الشهداء/	٥٣٠٢٠٠٠٠ ل.س	٤٥ يوم

تجري المناقصة في مجلس بلدية الحسينية الساعة العاشرة صباحاً من صباح يوم الخميس الواقع في ٢٨ / ٢٠٢٢/٧. وتقبل العروض حتى تمام الساعة الثانية والنصف من بعد ظهر يوم الأربعاء الواقع في ٢٧ / ٢٠٢٢/٧.
التأمينات الأولية ٥% من القيمة الكشف التقديري بموجب شيك مصدق أصولاً وكفالة مصرفية أو تسديد في حساب المجلس لدى مصرف سوريا المركزي حصراً، بالتكفيل والتضامن.
- التأمينات النهائية: ١٠% من القيمة الإجمالية.
- غرامة التأخير: واحد بالآلف عن كل يوم تأخير.
- مدة ارتباط العارض بعرضه: /١٨٠/ يوم.

تقدم العروض مرفقة بالأوراق التوثيقية إلى ديوان مجلس بلدية الحسينية ويمكن مراجعة المجلس للاطلاع على دفاتر الشروط وشراء إضباراة المناقصة بقيمة ٥٠٠٠ ل/٥٠ س خمسون ألف ليرة سورية وذلك خلال أوقلت الدوام الرسمي.

رئيس مجلس بلدية الحسينية 73643

خلاصة انتهاء عقد الايجار

العائد للسيد: عبير عبود قاسم

العنوان: بانياس-حريصون عقار بلا

تاريخ الانتهاء: ٢٠١٤/١٠/٣

المؤجر: هدى إبراهيم محمد

المستأجر: عبير عبود قاسم

أمين السجل التجاري بطرطوس ٤١٠٦٥

خلاصة عقد الايجار

العائد للسيد: عبير عبود قاسم

العنوان:الشيخ بدر-الاندروسة عقار ٢/٨٧٤

المدة: من ٢٠٢٢/٢/١ ولغاية ٢٠٢٣/١/٣١

المؤجر: محمود علي خضور

المستأجر: عبير عبود قاسم

أمين السجل التجاري بطرطوس ٤١٠٦٤

خلاصة عقد الايجار

العائد للسيد: سلمان علي حسين

العنوان:م.طرطوس- وقف الشيخ عياش عقار ١٢

المدة: من ٢٠٢٢/٦/١٥ ولغاية ٢٠٢٤/٦/١٥

المؤجر: محسن شحاده جنود

المستأجر: سلمان علي حسين

أمين السجل التجاري بطرطوس ٤١٠٦٣

خلاصة عقد الايجار

العائد للسيد: مهران علي فحل

العنوان:طرطوس-أرواد عقار ٨٢٧

المدة: من ٢٠٢٢/١/١ ولغاية ٢٠٢٢/١٢/٣١

المؤجر: مجلس بلدة أرواد

المستأجر: مهران علي فحل

أمين السجل التجاري بطرطوس ٤١٠٦١

خلاصة عقد الايجار

العائد للسيد: شعيب محمد حمدان

العنوان: طرطوس – عدنان المالكي عقار ٢/٢/١٨٦٣

تاريخ البدء: ٢٠٢٢/٦/٢٧ لغاية ٢٠٢٥/٦/٢٧

المؤجر: رشا احمد عمران

المستأجر: شعيب محمد حمدان

أمين السجل التجاري بطرطوس ٤١٠٦٢

المركز الوطني لبحوث الطاقة

إعلان مناقصة رقم 3 / د بحوث/2022

يعلن المركز الوطني لبحوث الطاقة عن مناقصة داخلية بالطرف المختوم بطريقة الضم أو التنزيل لتوريد 1/ مرجع من نوع (on Grid) وفقاً للكميات والمواصفات الفنية المبينة في دفاتر الشروط الفنية والمالية والحقوقية وحسب الشروط المبينة فيما يلي:

1.الكشف التقديري: (25) مليون ل. س فقط
خمس وعشرون مليون ليرة سورية لا غير.
2.التأمينات المؤقتة: 5٪ /من قيمة الكشف التقديري، تقدم بشيك مصدق لأمر المركز الوطني لبحوث الطاقة بكفالة مصرفية صادرة عن مصرف سوري.

3.التأمينات النهائية: 10٪ من قيمة الإحاث.

4.فترة الضمان: سنة واحدة.

5.مدة التنفيذ: مدة التنفيذ لا تتجاوز/1/ شهر ميلادي كامل.

6.غرامات التأخير: 0,1٪ واحد بالآلف من القيمة الإجمالية للعقد عن كل يوم تأخير، على ألا يتجاوز مجموع غرامات التأخير 20٪ عشرون بالمائة من القيمة الإجمالية للعقد.

7.مدة الارتباط: مدة ارتباط العارض بعرضه /60/يوم، مدة ارتباط المتعهد المرشح بعرضه /60/يوم.

8. يمكن الحصول على إضبارة طلب المناقصة من مبنى المركز في دمشق – ساحة كفر سوسة – خلف جريدة الثورة، مقابل مبلغ /10000ل.س/ فقط عشرة الاف ليرة سورية.

9. تقدم العروض إلى ديوان المركز الوطني لبحوث الطاقة في العنوان المذكور اعلاه حتى نهاية الدوام الرسمي من يوم الثلاثاء الواقع في 2022/7/19.

10. تقضى العروض في مبنى المركز الوطني لبحوث الطاقة في تمام الساعة العاشرة من يوم الاربعاء الواقع في 2022/7/20.

الدير العام 73677